



< Les élèves dans la nouvelle salle de classe >

Les deux modules de salles de classe et les latrines dont le peuple japonais nous a fait don, a eu un impact positif sur la vie scolaire et sociale des enfants. Les élèves et les enseignants sont très contents de cette infrastructure scolaire, réalisée par le Japon au profit des enfants de Toffo en général et de Coussi en particulier. Nous vous en remercions très sincèrement.



< Directeur du CEG de Coussi >



< Cléophas Amoussou, Délégué des élèves du CEG de Coussi >

Je suis le premier responsable des élèves du CEG de Coussi. Depuis l'implantation de ces deux bâtiments flambants neufs, nos peines ont pris fin et nous étudions dans de très bonnes conditions. Ma joie est celle de tous mes camarades dont je porte la voix. Merci infiniment au peuple japonais.

Je manque de mots pour féliciter l'ambassade du Japon et le peuple japonais tout entier. Le peuple qui a pensé à nos souffrances et a su nous offrir ces salles de classe. Ce faisant, il a mis fin aux eaux de ruissellement qui autrefois passaient sur les pieds de nos enfants, dans les paillotes qui servaient de salles de classes. Ces modules ont rehaussé le prestige de notre collège et celui de l'arrondissement de Coussi. MERCI



< Président de l'Association des Parents d'Elèves >